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教 授 会 議 事 要 録 

 

日  時：平成２８年１２月８日（木）１３：３２～１６：００ 

場  所：教員談話室 

出席者数：９４名 

 

１．議事要録の承認及び配付について 

（１）１０月２７日付け教授会議事要録（案）については原案どおり承認された。 

（２）１１月１０日付け教授会議事要録（案）の修正等は１２月１５日（木）までに総務チームへ

申し出願いたい。 

２．次期副研究科長の選挙について 

このことについて次回教授会にて実施する旨告示があった。 

３．教員の外国出張等について 

 資料２について了承された。 
４．応嘱について 

 資料３について了承された。 

５．人文社会系研究科外国人研究員の受入等について 

  資料４について承認された。 

６．人文社会系研究科研究員の受入について 

  資料５について承認された。 

７．平成２９年度文学部進・入学者ガイダンスについて 

資料６に基づき説明があった。 

８．平成２９年度入学者推薦入試実施体制について 

  資料７に基づき説明及び協力依頼があった。 

９．平成３０年度修士課程学生募集要項について 

  資料８について説明があり、次回教授会にて再度審議することとされた。 

１０．平成３０年度大学院入試説明会日程について 

資料９に基づき説明があった。 

１１．次期研究科長・学部長の選挙について 

資料１０に基づき説明の後、選挙を実施し、佐藤健二教授（社会学）が次期研究科長候補者とし

て選出された。 

１２．人文社会系研究科規則の改正について 

資料１１について説明があり、次回教授会にて再度審議することとされた。 

１３．大学院科目等履修生に関する内規の制定について 

  資料１２について説明があり、次回教授会にて再度審議することとされた。 

１４．入学前の既修得単位の認定に関する内規の制定について 

  資料１３について説明があり、次回教授会にて再度審議することとされた。 

１５．人文社会系研究科研究員受入の解釈について 

  資料１４に基づき説明があり、常勤の職に就いた後に再び無職となった元研究員を再度研究員と

して受け入れることについては規則制定の趣旨にそぐわない旨の確認がなされた。 
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１６．寄附金の受入れについて 

資料１５基づき説明があり、承認された。 

１７．受託研究費の受入れについて 

資料１６に基づき説明があり、承認された。 

１８．大学院改組について 

  資料１７に基づき説明があった。 

１９．各種委員会報告 

（１）全学関係 

教育運営委員会学部・大学院教育部会 

   資料１８に基づき説明があった。 

（２）文学部・人文社会系研究科関係 

①学生委員会 

就職ガイダンスについて報告があった。 

②国際交流委員会 

  画像資料に基づき留学生見学旅行の報告及び謝辞があった。また、国際交流室・日本語教

室の座談会開催について告知があった。 

③入試実施委員会 

資料１９に基づき説明があった。 

④図書委員会 

資料２０に基づき説明があった。 

⑤広報委員会 

  文学部概要冊子の完成について報告及び謝辞があった。また、卒業生インタビューについ

て報告及び依頼があった。 

⑥セインズベリー交流協定実施ＷＧ 

 冬期特別プログラムについて説明があった。 

２０．学部長・研究科長報告 

  資料２１及び資料２２に基づき、全学的諸会議の審議事項等について報告があった。 

２１．その他 

――――――  以上  ―――――― 

 


